

CELERY だより

2025年1月6日 ARINKOMURA



新年あけましておめでとうございます。子どもたちのキラキラの笑顔と元気いっぱいの声でスタートしました!久しぶりに会ったお友達とお休み中の話で大盛り上がり!凧揚げや、こま回し、福笑いなどのお正月遊びをたくさん楽しんでいきたいと思います。



☆負けないぞ☆

積み木でドミノ倒し競争をしました。2チームに分かれて どうやったら長くつなげられるか?形はどうする?「丸の 方がかっこいい!」「直線にしよう」とそれぞれのチームで たくさんの意見がでました。元気よくエイエイオー!と気合 いたっぷりで並べてみると意外と難しく、ちょっとした弾 みですぐに倒れてしまいました。根気強く、そーっと並べて 2チームとも長いドミノが完成しました。子ども達からの 「もっとやりたい!」のリクエストから全員で挑戦してみま した。途中で丸になったり直線になったりと面白い形が完 成しました♪





?マークのような 形が完成!題名は √謎解き」です♪

木の下にどんぐりが 落ちているかも! 探してみてね♪





☆今月のあそび☆

- ・なわとび ・かるた ・福笑い
- ・凧揚げ・こま・お雑煮製作
- ・竹ぽっくり ・マラソンなど

うた♪・ゆき・ゆきのペンキやさん ・まめまき・鬼のパンツ

☆木登りをしたよ☆

クリニックのお庭にある大きな木を見て「登れるかな?」「やってみよう!」と興味津々のCELERY さん!ドキドキしながら太い木の枝に慎重に足や手をかけて高い所まで上手に登る事ができました。木の中に入ると、枝が何本も積み重ねてあるのを見つけ、「鳥がいたんだね」「会いたかったな」と大喜び!木の中から空を見上げると「キラキラしてみえるー!」「きれいだね」と普段とは違う見え方で新しい発見も見つかりました。やってみよう!という挑戦する気持ちを大切にしながら自然物にもたくさん目を向けて、楽しい遊びをたくさんしていきたいと思います♪







ほっこり♡エピソード

積み木でドミノ倒しをして遊んでいる時に、順番に倒れていく 様子を見て「みんなお辞儀をしてるみたい!」「こんにちはして るね!」とかわいい声が聞こえてきました♪大人ではなかなか 思いつかない言葉の表現に心がほっこりしました♡

